
3 Pièces

92 m²

Réf. PP7-260

1 590 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Paris VI - Proche de la rue de Seine, à proximité des galeries d'art et du

musée  de  la  Monnaie,  ce  triplex  en  parfait  état  se  situe  aux  derniers

étages d'un immeuble ancien du XVIIIe siècle très bien tenu.Accessible

par escalier et d'une surface de 83,66m2 (loi Carrez) / 92,96m2 au sol,

il  se compose comme suit : au 3e étage, un bureau ; au 4e étage, un

séjour  avec  cuisine  ouverte  aménagée  et  équipée,  une  chambre  avec

salle d'eau et de toilettes séparés ; au 5e et dernier étage, une chambre

principale  avec  salle  de  bain,  ouvrant  sur  une  terrasse  privative  plein

sud (12,23m2).La lumière, la ...

Paris  VI  -  Located  in  the  wonderful  neighborhood  of  Rue  de  Seine,  a  charming

property with 92.96 sq. m of living space and a 12.23 sq. m terrace, on the last

and  top  floors  of  the  building,  accessible  by  staircase.  Full  of  attractive  amenities

with impressive views over parisien monuments, this comfortable triplex will enchant

you.Built across three floors, this apartment is made up of a lovely living room, two

bedrooms,  including  one  master  suite,  one  bathroom,  one  shower  room,  one

separate  toilet,  one  study  and  a  kitchen.With  galleries  and  restaurants  close  at

hand, you are sure to ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 9E TRUDAINE

26 avenue Trudaine  - 75009 PARIS 9EME
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